

Trabas Peduli Lingkungan: Kodim 0714/Salatiga Kolaborasikan Aksi Sosial dan Pelestarian Alam

Agung widodo - SEMARANG.JURNALIS.ORG

Nov 16, 2024 - 15:15



Foto: Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Guvta Alugoro Koedoes serahkan bantuan sembako kepada masyarakat saat olahraga trabas, Sabtu (16/11/2024).

[Kabupaten Semarang](#)- Kodim 0714/Salatiga kembali menunjukkan dedikasinya untuk mempererat hubungan dengan masyarakat melalui kegiatan unik dan

penuh manfaat, "Trabas Peduli Lingkungan dan Masyarakat", yang digelar Sabtu, 16 November 2024.

Kegiatan ini memadukan olahraga trail adventure dengan aksi sosial, berlangsung di dua kecamatan, Tengar dan Susukan, Kabupaten Semarang.



Dengan semangat kebersamaan, para anggota TNI bersama komunitas motor trail dan masyarakat setempat menyusuri jalur menantang sembari membawa misi besar: membantu sesama dan melestarikan lingkungan.

Kegiatan ini diisi dengan pembagian puluhan paket sembako kepada warga kurang mampu di Desa Duren (Kecamatan Tengar) dan Desa Udanwoh (Kecamatan Kaliwungu). Paket sembako berisi kebutuhan pokok seperti beras dan minyak goreng ini langsung diserahkan kepada warga. Antusiasme masyarakat terlihat dari senyum dan rasa syukur mereka.

"Bantuan ini sangat berarti bagi kami. Terima kasih kepada TNI," ujar salah satu warga Desa Duren.

Tak hanya peduli terhadap masyarakat, Kodim 0714/Salatiga juga menunjukkan kepedulian terhadap lingkungan dengan mengadakan aksi penanaman pohon di Dusun Tanubayu, Desa Duren. Puluhan bibit pohon ditanam di berbagai titik strategis sebagai langkah nyata untuk melindungi alam dari ancaman kerusakan lingkungan.



“Kami percaya bahwa kelestarian lingkungan adalah warisan terbaik untuk generasi mendatang. Melalui aksi ini, kami berharap bisa memberikan kontribusi nyata dalam menjaga ekosistem,” ujar Letkol Inf Guvta Alugoro Koedoes, Dandim 0714/Salatiga.

Kegiatan ini menjadi bukti nyata sinergi antara TNI, pemerintah daerah, komunitas motor trail, dan masyarakat dalam mewujudkan kesejahteraan sosial sekaligus melestarikan alam.



“Terima kasih kepada masyarakat Tenganan dan Susukan atas sambutan hangatnya. Semoga langkah kecil ini bisa menjadi inspirasi besar untuk daerah lain,” tambah Letkol Inf Guvta Alugoro Koedoes.

Trabas Bhaksos ini bukan sekadar kegiatan olahraga, tetapi juga gerakan yang menyentuh hati dan memberikan manfaat nyata. TNI [Kodim 0714/Salatiga](#) berharap, kolaborasi unik seperti ini terus berlanjut dan dapat ditiru di daerah lain, membawa semangat baru dalam membangun Indonesia yang lebih baik.

Kegiatan ini membuktikan bahwa bersama, kita bisa melangkah lebih jauh, baik untuk masyarakat maupun alam. Trabas Peduli Lingkungan bukan hanya tentang melintasi jalur berat, tetapi juga tentang menyusuri jalan menuju perubahan positif. (Pendim Salatiga)